
 

 

VERBALE n° 03 2024 
Comprensorio Alpino di Caccia Alta Valtellina 

 

Il giorno  26 del mese di maggio 2024 , alle ore 06.00 in prima convocazione e 
alle ore 20:00  in seconda convocazione, si è tenuta presso la sede del Comitato 
a Bormio in via Manzoni,  una seduta   del Comitato di Gestione del 
Comprensorio Alpino di Caccia Alta Valtellina.    
 

All’appello risultano presenti i signori:   
DODDI MIRCO   Presidente 
CONFORTOLA STEFANO             Vice Presidente  
FERRARI FILIPPO              Segretario   
FRANCESCHINA JESSICA  
GURINI GIORDANO 
MORANDUZZO SEVERINO         
SILVESTRI RENATO  
 
Assenti: 
SOSIO ANDREA giustificato (certificato medico)        
TARANTOLA PELONI ATTILIO 
PERETTI MICHELE  
BELLOTTI CLAUDIO 
GALLI FEDERICO 
 
Val Viola: 
SCHIVALOCCHI ERMINIO 
 
San Colombano: 
BRACCHI EMANUELE 
PANIZZOLO MATTEO 
MATTEO CONFORTOLA 
 
Storile: 
GRANEROLI GIORGIO 
PEDRINI ALFIO 
SIMONELLI GIACOMO 
RUFFINI MATTEO 
 
Valle dello Spol: 
CANCLINI ROBERTO 
ROMANI MOSE 
 
 
Assume la presidenza, il sig. Mirco Doddi, funge da Segretario il sig. Confortola 
Stefano. 
 



 

 

Il Presidente, accertata la regolarità della convocazione e il numero legale dei 
Consiglieri dichiara il Comitato validamente costituito ed atto a deliberare. 
Per la discussione dei punti all’ o.d.g. sono stati invitati anche i coordinatori ed i 
consiglieri di settore e il tecnico Faunistico Dott. Michele Battoraro. 
 
 

1. APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE 
 

Il Presidente procede alla lettura per approvazione del verbale N. 2/2024   
inviato   a tutti i consiglieri. Il verbale risulta approvato all’unanimità. Il membro di 
comitato sig. Attilio Tarantola chiede se gentilmente possa essere aggiunta la 
lettera con le proposte dei cacciatori di Tipica Alpina, contenente alcune 
proposte per un coinvolgimento attivo nella gestione della caccia da parte degli 
associati a tale specializzazione. Al verbale n.2 verrà aggiunta questa parte con 
un riscontro positivo da parte dei presenti. 
 
   

2. RICHIESTA PIANI DI PRELIEVO CERVO E CAPRIOLO 
 
Apre la discussione il dott. Michele Battoraro, illustrando ai presenti la situazione 
sulla presenza del cervo nel Comprensorio Alpino Alta Valtellina e PNS. Viene 
sottolineata l’ottima realizzazione dei piani di prelievo, con l’intenzione quindi di 
incrementare il numero di capi prelevabili per la prossima stagione. Secondo la 
valutazione fatta dal tecnico la percentuale maggiore degli abbattimenti per la 
specie cervo dovrebbe essere concentra su vitelli e femmine adulte e giovani, 
soprattutto considerata la giovane età dei maschi prelevati nelle precedenti 
stagioni su tutto il territorio del CA. 
Per il settore Storile si considera sicuramente di confermare il piano di prelievo 
della precedente stagione, con anche la possibilità di incrementarlo. 
Confrontandosi con il coordinatore di settore Graneroli Giorgio si decide di 
chiedere un totale di 105 capi di cervo suddivisi in 33 piccoli, 13 maschi giovani, 
15 femmine giovani, 20 maschi adulti e 24 femmine adulte). 
Per la specie capriolo, vista l’andamento della popolazione sempre stabile, ma 
con densità piuttosto basse, la proposta è di 4 capi, così suddivisi: 1 maschio 
adulto, 1 femmina adulta, 1 maschio giovane e 1 femmina giovane. 
Per il settore San Colombano il tecnico sottolinea che la possibilità di incremento 
dei piani è sicuramente sostenuta dall’ottima percentuale di prelievo realizzata 
nella passata stagione. Viene così deciso di richiedere 56 capi per la specie 
cervo (18 piccoli, 7 maschi giovani, 11 maschi adulti, 8 femmine giovani e 12 
femmine adulte). 
Per il capriolo, considerato il forte incremento dei capi censiti e un soddisfacente 
numero di capi prelevati nella passata stagione la richiesta sarà di 20 capi (3 
piccoli, 2 maschi giovani, 4 maschi adulti, 3 femmine giovani e 4 femmine 
adulte). 
Per il settore Val Viola, considerato un incremento dei capi del 27% sul censito e 
un’ottima realizzazione dei piani (90% per la passata stagione) il tecnico propone 
un aumento dei piani di prelievo per la stagione 2024. Verranno richiesti 90 capi 



 

 

di cervo così suddivisi: 28 piccoli, 10 maschi giovani, 18 maschi adulti, 13 femmine 
giovani e 21 femmine adulte. Per la specie capriolo viene proposto di mantenere 
il piano della scorsa stagione. 
Per Valle dello Spol la richiesta del coordinatore è di 65 capi. Il tecnico 
suggerisce comunque di aspettare il prossimo censimento (trattasi di censimento 
di recupero, viste le condizioni meteo che hanno compromesso il risultato 
dell’ultima uscita). Mentre per la specie capriolo il coordinatore Canclini Roberto 
chiede un incremento del piano di 2 capi rispetto alla passata stagione. Verrà 
così fatta una richiesta di 16 capi suddivisi in 4 piccoli, 2 maschi giovani, 2 
femmine giovani, 4 maschi adulti e 4 femmine adulte. 
 
 

3. RICHIESTA INTERVENTI DI RIPRISTINO E MIGLIORAMENTO AMBIENTALE 
 
STORILE 

• Sfalcio e continuazione di recupero pascolo in località Escio-  Campaccio  
      (intervento in continuazione dagli anni precedenti) 

• Ripristino vecchio prato/pascolo in località Val Ferera 
• Sistemazione e segnalazione sentiero che da località Alt costeggia il confine  

      della ZRC “Val Cameraccia” fino alla località Piana delle Montanelle 
• Pulizia e sfalcio vecchi prati/campi in località La Prese-Ceresè (intervento in  

      continuazione dall’anno precedente) 
 
SAN COLOMBANO 

• Ripristino pastura Valle di Campello, in zona Monte  
• Ripristino pastura Camboeir 
• Ripristino pastura “la Pala” a Cerdecco 
• Ripristino pascoli Vallecetta 
• Ripristino pista vecchia San Colombano (continuazione lavoro iniziato nel      

       2023) 
 
VAL VIOLA: 

• Sfalcio Pra del Gal (10 persone  1/2 giorni) 
• Sfalcio e pulizia ginepri Cardone' (10 persone 2 giorni)  
• Rifacimento copertura tetto mangiatoia Alin (4 persone 1 giorno)  
• Pulizia ginepri e rododendri sentieri val viola da Sattarona a sopra gallerie (10  

       persone 1 giorno) - (continuazione lavoro 2023) 
• Pulizia sentiero Pra del Gal - Ancora 

 
 
VALLE DELLO SPOL  

• Intervento di trinciatura mediante l’utilizzo di ragno e trincia forestale in  
      località Beltram. 

• Ponte valle del Canton (con materiale di recupero della pulizia dei canali) 
 
 



 

 

Il comitato delibera all’unanimità l’approvazione degli interventi proposti e 
raccomanda ai coordinatori di fornire materiale fotografico delle aree 
d’intervento prima e dopo l’attuazione degli stessi. 
 
Seguono in allegato la relazione del tecnico Battoraro relativa a tutti gli interventi 
proposti e la relazione specifica dell’intervento meccanizzato da svolgere a 
Livigno. 
 

4. VARIE ED EVENTUALI 
 
Il Presidente informa i presenti circa le direttive da seguire per l’attuazione della 
futura apertura della caccia al cinghiale. I punti importanti da citare riguardano 
l’obbligo di segnalazione d’uscita alla Provincia entro una giornata prestabilita 
della settimana precedente nonché allegate le indicazioni di settore, località il 
più precisa possibile, eventuale posizione (ancora da stabilire), posteggio auto 
(ancora da stabilire). I cacciatori saranno informati sugli sviluppi della situazione in 
concerto con gli aggiornamenti che perverranno dagli organi provinciali e dalle 
delibere di Regione Lombardia. 
 
AMMISSIONI: 
 
DOPPIA SPECIALIZZAZIONE: 
Risultano ammessi Canclini Artemio e Dei Cas Luca. 
 
TIPICA ALPINA E LEPRE: 
Risulta ammesso Pedretti Stefano. 
 
UNGULATI: 
 
Storile: 

• Giacomelli Nicola, ammesso per aver cacciato in passato in tale settore. 
• Endrich Silvestri non ammesso (essendo residente a Livigno potrà presentare 

      domanda nel settore di residenza) 
• Farina Sooth ammessa ma neo cacciatrice dovrà comunicare il nome del  

      Socio (cacciatore nel settore Storile) che sarà il suo accompagnatore durante  
                questa prima stagione venatoria. 

• Ghilotti Francesco: non ammesso non essendo residente, considerata la non  
       disponibilità di posti caccia. 

 
Valle dello spol: 

• Martinelli Gianluigi, ammesso. 

• Valenti Candido, non ammesso, vincolo di permanenza nel settore   Storile  
       per anni tre. 

 
San Colombano: 

• Canclini Achille, residente nel Comune di Valdisotto. 
 



 

 

 
L’attuale comitato di Gestione, dopo prolungate riflessioni, ha deciso di 
confermare l’ammissione ai settori dei cacciatori che in passato abbiano 
esercitato per confermare un legame cacciatore- territorio, ritenuto 
fondamentale per evitare il “nomadismo venatorio”. 
 
Sono pervenute numerose domande da NON RESIDENTI. Essendo esauriti i posti 
caccia le domande non sono state accolte. 
 
 
Non avendo altro da discutere alle ore 23:30 del  26 maggio 2024  la seduta è 
tolta. 

 
Il Presidente       Il Segreterio 
Mirco Doddi       Confortola Stefano 
       


